

# BETRIEBSSPORTVERBAND HANNOVER E.V.



Hannover

Sebastian Lambach, Baumgartenstr. 16, 30419 Hannover

Die 6 Mannschaften von den BSGen Feuerwehr, Solvay, MTU, TUI, VHV und einer neuen Mannschaft des Flughafens Hannover starteten die Saison 2019 im Hallenvolleyball, auf Wunsch einiger Mannschaften, dieses Jahr bereits Ende Januar, damit sich der Spielplan etwas entzerre und die Sommermonate ausschließlich für Beachvolleyball genutzt werden konnten.

Das Team der Feuerwehr war leider zu Beginn der Saison immer noch durch die Sperrung Ihrer Halle dazu gezwungen auf Ihr Heimrecht zu verzichten und Ihre Spiele in den Hallen der gegnerischen Mannschaften auszurichten.

Da auch die Trainingszeiten der Mannschaft vom Flughafen Hannover zu einer ungünstigen Zeit stattfand, musste für Spiele die Hallenzeit mit Sportmannschaften anderer Sportarten getauscht werden, damit deren Heimspiele in der Halle am Flughafen durchgeführt werden konnten.

Trotz der nicht komfortablen Hallensituation, fanden in der Hinrunde nahezu alle Spiele planmäßig statt.

Das Team der MTU konnte nach Ende der Hinrunde die anderen Mannschaften hinter sich lassen.

Die Rückrunde begann etwas schleppender, da nach der langen Sommerpause einige Mannschaften die Beachsaison noch nicht beendet hatten und dadurch nicht rechtzeitig mit den Hallenspielen begannen. Andere Mannschaften schafften es nicht für die Spieltage Ihre Mannschaften voll zu bekommen, weshalb eine große Zahl der Spiele nicht durchgeführt wurden.

Die Saison sollte bereits Ende November beendet sein, wie es auch in den vergangenen Jahren geplant war. Aber dies ließ sich durch viele Spielverlegungen nicht realisieren.

Auch die Freigabe der Feuerwehr-Halle für Volleyballspiele, konnte nicht mehr dazu beitragen, dass die Saison pünktlich endete.

In dieser Woche werden daher noch die letzten Spielbegegnungen durchgeführt, weshalb die abschließende Tabelle und der damit verbundene Saisonsieger erst nach der Spartensitzung bekannt gegeben werden kann.

Kurz vor Ende der Saison teilte die Mannschaft des Flughafens Hannover mit, dass Sie für das kommende Jahr keine Mannschaft mehr zusammen bekommen und in der nächsten Saison nicht wieder antreten werden. Dies ist sehr bedauerlich. Aber wir hoffen, dass es irgendwann mal wieder eine Mannschaft des Flughafens Hannovers im Hallenvolleyball geben wird.

Für das kommende Jahr steht neben der Hallensaison auch die Teilnahme an der Weltmeisterschaft in Athen an. Wir hoffen auf zahlreiche Beteiligung durch die Volleyballer aus Hannover.

Mit sportlichem Gruß

Sebastian Lambach

1. Vorsitzender	Thomas Lambach	Telefon: 0511/2709710	Mobil: 0174-4008771	e-mail: t.lambach@bsv-hannover.de
stellv. Vorsitzende	Bettina Göttig	Telefon: 05102/3103	Fax: 05102/916164	e-mail: bowlingtina@bsv-hannover.de
Schatzmeister	Jörg Reich	Telefon: 05069/96344	Mobil: 0172-9558433	e-mail: j.reich@bsv-hannover.de